



Melodie

Lass dein Herz zu dir sprechen. Es hat dir einiges zu sagen. Melodie des Herzens im Hintergrund harmonisch klingelnd. Ist zu hören im tiefsten Inneren deines Herzens, eine Geige, eine Harfe, ein Kontrabass und Klänge aller Arten. Rhythmus in Worten ertönen in meinen Gebeten. Ich darf alles sagen, was mir einfällt. Nichts ist dem Herrn freudestrahlender als im Herzen gut getragene Worte und Gedanken. Die Gedanken meiner Seele, mal laut, mal leise im Lobpreis ausgesprochen. Ich darf komponieren, experimentieren, improvisieren – aus meinen Gedanken resultieren Gebete, Gedichte und Lieder. Habe die Freiheit zu reden im Dialog mit dir, Vater; offen zu sagen, was ich im Herzen trage. Nach Lobpreis und Gesang, im Rhythmus meiner geistlichen inneren Melodien bin ich im Gebet und lausche. Nur du und ich im Klang vertrauter Zweisamkeit sind ein Zusammenspiel bunter Klänge.